

ACTA DE LA V ASAMBLEA POPULAR DE LA CONCE

Reunidos en Plaza Virgen del Romero (Barrio de la Concepción. 28027 Madrid), el 24 de junio a las 20:00 horas, en primera convocatoria, con la asistencia de entre 150 y 200 personas del barrio, se trataron y acordaron las siguientes cuestiones:

ORDEN DEL DÍA

1. Lectura y aprobación del acta de la Asamblea anterior.
2. Recordatorio del funcionamiento de las asambleas.
3. Solicitud de voluntarios para tomar Acta (3), Turnos de Palabra (2), Moderador (1).
4. Intervención de los Portavoces de las Comisiones.
5. Turno Libre.

DESARROLLO DE LA SESIÓN Y ACUERDOS ADOPTADOS

1. Lectura y aprobación del acta de la Asamblea anterior.

Se comenta que el acta se puede consultar en el blog y en el sitio network. Se resumen los aspectos principales tratados en la asamblea anterior. No hay nadie que oponga aspectos en contra del acta de la Asamblea anterior.

Se informa de que una compañera va a hacer fotos de la Asamblea y se pregunta si hay alguien quien no quiera ser fotografiado, nadie se opone, se indica que a los niños no se les tomará fotografías.

2 y 3. Recordatorio del funcionamiento de las Asambleas.

Se recuerda el funcionamiento general de las asambleas. Se recuerda el significado de los signos. Se pide respeto a la gente que habla, que no se la interrumpa, que no se generen conversaciones paralelas dentro de la asamblea. Se propone un máximo de 6 turnos de palabra dentro de cada punto del orden del día, aunque si es necesario se puede considerar sobre la marcha su ampliación. Se piden voluntarios para moderar la asamblea, tomar acta y gestionar los turnos de palabra.

4. Intervención de los Portavoces de las Comisiones.

Portavocía

Reuniones: los jueves a las 19:30h en la puerta del auditorio del parque calero

Correo: portavocia.laconce@gmail.com

- Asamblea de Distrito (Ciudad Lineal); se comunica que en ella se puso en común lo que se había tratado en cada asamblea de barrio, resaltando los siguientes puntos:

- Acción de la piscina (**Sábado 2 Julio 12:00: Concentración Piscina Concepción**) para que se una además toda la Ciudad Lineal.
- Se ha formado una Comisión Audiovisual
- Posibilidad de una Comisión Laboral
- Y desde Legal, que se coordinen todas las comisiones del distrito

-Desde Sol: Propuesta Orden del día para próxima Asamblea: Pasa a llamarse "Asamblea Popular de Madrid" (APM)

Se mantendrá la propuesta de **trabajo en grupo según criterios geográficos** durante la primera hora de la Asamblea. La Comisión de Barrios facilitará una distribución de los grupos en la plaza para facilitar su localización por parte de los portavoces. Durante esa primera hora, una persona de la Comisión de Barrios pasará por cada una de esas asambleas a hacer un censo de las asambleas reunidas y recoger información para actualizar los datos sobre el posicionamiento de las asambleas locales al respecto de los 5 puntos recogidos de la I y II APM (ver actas en [#Acampadasol](#)).

Los 5 puntos mencionados han quedado consensuados desde la asamblea local así como la propuesta de “estructura y funcionamiento de la “APM”

La próxima APM, tendrá lugar el Sol el Domingo 26 de Junio a las 19:00

-Información próximas acciones:

Sábado 25 Junio 19:30: Picnic en la Plaza Mayor, ¡llévate el mantel de cuadros!

Sábado 25 Junio 20:00: Manifestación Orgullo Indignado, de Plaza Lavapiés a Sol

Sábado 25 Junio 18:00: Asamblea distrito Ciudad Lineal, en el Auditorio Parque Calero

Domingo 26 Junio 19:00: Asamblea Popular de Madrid, en la Puerta del Sol

Martes 28 Junio 19;30: Concentración Contra Recortes en la Educación Pública, frente a Conserjería de Educación, calle Alcalá 32

Viernes 1 Julio 19;00: Reunión con la Plataforma Contra la Privatización del Canal de Isabel II; Plaza del Carmen

Sábado 2 Julio 12;00: Concentración Piscina Concepción; ¡Trae el bañador y la piscina hinchable!

Domingo 3 Julio 19;00: Performance de Cibeles a Sol a favor de los detenidos en Sol

Miércoles 6 Julio 8;30-10;30: Concentración contra deshacucio Virgen del Lluc 140 (se saldrá desde Plaza Virgen del Romero a las 7;30 bajo el lema “No al deshacucio mañana puedes ser tú”)

-Crónica del 19J e información sobre la próxima Marcha el 23 de julio “Marcha Popular Indignada”: Se comenta el éxito de la Marcha y se indica que ha sido ampliamente cubierta por los medios, así como en internet. Se informa acerca de la marcha en columnas de los diferentes puntos de España que llegarán a Madrid el 23 de julio, algunos como Valencia ya han salido y otros, que están más lejos, como Coruña aún no lo han hecho. Se propone en Turno de Palabra recibirles con una fiesta de bienvenida con comilona, bebida, etc. Se habla de ello en el periódico, que hoy saca su primer número.

-Necesidades de la Asamblea: Propuesta de Autogestión/Financiación: De momento todo ha sido autogestionado pero debido a las crecientes necesidades de la Asamblea se propone la gestión con dinero mediante 2 fórmulas:

- Caja fija (crear comisión para ello).
- Aportación voluntaria “in situ” en la Asamblea.

Se abre turno de palabra y se expone lo siguiente:

- Una caja que manejen la gente de Legal y que sirva también para cubrir gastos en caso de detenidos, etc. (posteriormente la Comisión de Legal mostraría su rechazo a actuar como tesoreros)
- Colocar una barra en las fiestas venideras que además sirva de punto de información y se recaude dinero en ella.
- Crear “cajas Transparentes” para dar ejemplo.
- Exponer primeramente una necesidad por si alguien fuera capaz de cubrirla y después pedir el dinero hasta que se cubra.
- Ante lo delicado y “espinoso” del tema del dinero, se propone darnos un margen de una semana y volverlo a proponer en la próxima Asamblea.

Se consensúa dejarlo para la próxima Asamblea.

Comunicación

Reuniones: los lunes a las 20:00h en la Plaza Virgen del Romero

Correo: comunicacion.laconce@gmail.com

Tres bloques principales a tratar:

1. Creación de un Punto de Información (que estuvo ayer en el Parque Calero y hoy en la Asamblea), se necesitan voluntarios para mantenerlo.
2. Creación de un grupo de Audiovisuales, para lo cual se necesita gente para grabar acciones, personas que quieran hacer fotos y colaborar realizando reportajes. Y que sirva de contacto con Sol.
3. Creación de la Revista que nace hoy gracias al esfuerzo de las compañeras y compañeros y que servirá como soporte abierto a todas las comisiones, se colgará en blog y también se informa de que en la copistería de la Calle Elfo, en la plaza de Quintana tienen el archivo y cualquiera puede sacar 20 copias por 2 euros. Se reitera la necesidad de gente para escribir, editar, maquetar..

Apunte Técnico: Se pide a los que puedan sacar copias que se apunten al final.

Infraestructuras

Reuniones: los lunes a las 20h en la Plaza Virgen del Romero

Correo: infraestructuras.laconce@gmail.com

. La portavoz de la comisión facilita la siguiente información:

- Día y lugar de las reuniones de la comisión
- Existencia de un buzón de sugerencias abierto a todo el mundo.
- Informa sobre la necesidad que tienen de material. Es el siguiente:
 - Soporte para carteles

- Megáfono
 - Cinta de pintor
 - Cola
 - Tijeras
 - Nevera
 - Juguetes para la zona de guardería.
 - Batería y generador
 - Globos
 - Ceniceros
 - Etc.
- Solicitan que aquellos que puedan colaborar aportando material, lo lleven a la próxima reunión de la comisión y que se pongan en contacto con ellos vía e-mail: infraestructuras.laconce@gmail.com
 - También informan que cabe la posibilidad de que les cedan un local la Asociación de Vecinos del Barrio de San Pascual. Lo tienen que solicitar.

Política.

Reuniones: los martes a las 19:30 en la puerta del auditorio del parque calero

Correo: politica.laconce@gmail.com

Su portavoz comunica el lugar y la hora de reunión de la comisión y anima a todo el mundo a firmar en contra del gasto que va a suponer la próxima visita del Papa. Informa de lo que se ha trabajado en la comisión:

- Trasladar a trabajadores y pequeños empresarios las propuestas del 15M. Buscar mecanismos y fórmulas para llevarles el mensaje del 15M.
- Se realiza la primera intervención para preguntar cómo se va a realizar esta comunicación con los trabajadores y con los empresarios.
- Interviene la compañera Pilar para indicar que no le parece adecuado contactar con los empresarios ya que está claro que a ellos no les va a interesar. También cree que hay que ganarse e incorporar al movimiento a los sindicatos y no tiene muy claro cómo se puede llegar a las PYME. Se realiza una votación sobre este punto y no hay consenso.
- Interviene otro compañero y dice que el movimiento debe pasar de los sindicatos y de los partidos políticos.
- Interviene un compañero de la comisión para informar que la mayoría de los trabajadores simpatizan con el movimiento y que deberíamos contar con ellos.
- Interviene otro compañero para manifestar que no es adecuado alinearse con nadie.
- Vuelve a intervenir Pilar para hacer una defensa de los sindicalistas y de los delegados sindicales, a los que no hay que confundir con la burocracia de los sindicatos.
- Interviene otro compañero para comentar que es importante contactar con los sindicatos porque si se quiere hacer una huelga general, sin ellos es imposible que ésta tenga éxito.
- Interviene Julia y dice que si no hay huelga general pues habrá un parón popular, no una huelga.
- Vuelve a intervenir el compañero anterior para reiterar que sin los sindicatos no se puede parar el país. Que es imposible.
- Interviene el portavoz de la comisión de legal para manifestar que la huelga general es, de momento, una propuesta y que aún no se ha discutido ni aprobado.
- Interviene otro compañero para indicar que no es el momento de discutir sobre la huelga general. Al final se decide que el tema vuelva a la comisión de política para estudiarlo más detenidamente.
- Se solicita a los participantes de la asamblea que se recojan firmas para que se haga una propuesta para implementar la tasa Tobin. Hay consenso sobre este punto pero otra compañera dice que ella no lo tiene claro y que hay mucha gente que cree que tampoco lo tiene claro. Este asunto vuelve de nuevo a la comisión.
- Se produce un apunte técnico y habla un compañero para explicar en qué consiste la tasa Tobin.

- Salario mínimo e IPREM: el IPREM es la sustitución actual del Salario Mínimo Interprofesional, que estaba en 641,40 euros, mientras que el IPREM baja a 552,41 euros, se pide suprimir el IPREM y elevar el Salario Mínimo Interprofesional . Se aprueba por consenso.

Educación.

Informan que aún no tienen lugar de reunión y de los siguientes temas:

- Difundir la información del movimiento en las AMPAS y en los colegios.

Que van a realizar una concentración en la calle Montalbán para protestar por los recortes en la educación pública y también en la Universidad.

- También informan de un acto que se celebró en el IES de Barajas, en la clase de educación para la ciudadanía, sobre el 15M y sus propuestas. <
- Quieren hacer un estudio en el barrio sobre la situación del mismo en relación con la educación.
- Informan de la próxima reunión de la comisión de educación en Sol, que será el 20 de julio y en la que se tratarán los siguientes puntos que debemos consensuar:
 - o Educación pública, gratuita y laica.
 - o Incremento del gasto público en educación
 - o Democratización de todas las estructuras públicas educativas para lograr una educación integral e inclusiva.

El día 28 de junio se celebrará una concentración en contra de los recortes en la educación pública **Martes 28 Junio 19:30: Concentración Contra Recortes en la Educación Pública, frente a Conserjería de Educación, calle Alcalá 32**

- Interviene una compañera para pedir que le aclaren qué es integral.
- Interviene un compañero para que pidamos a los políticos una ley de educación consensuada y que no cambie cada vez que cambia el gobierno.
- Se inicia un debate sobre la ética de los concertados que finaliza rápidamente.
- También se informa de que en el punto informativo se están recogiendo firmas en contra de los recortes en educación.

Legal.

Informan de lo siguiente:

- El correo de legal está ya operativo. legal.laconce@gmail.com
- Van a colgar en el blog un resumen de las leyes que nos interesa conocer con más detalle.
- De la posibilidad de ofrecer asesoría legal a quien lo solicite
- Descartan el ser los tesoreros de la caja económica en caso de que se cree.

Local-acción:

Reuniones: los miércoles a las 19:00h en la puerta del auditorio del parque calero

Correo: localyacción.laconce@gmail.com

Temas tratados en su última reunión:

- **Desahucio:** está programado en desahucio el 6 de Julio a las 9 de la mañana en Virgen del Lluç 140

Se propone acudir con una pancarta que lleve el lema “No al desahucio, mañana puedes ser tu”. **Se aprueba por consenso.**

También se propone llegar hasta el lugar del desahucio haciendo una cacerolada desde la plaza de Virgen del Romero para llamar la atención a la gente del barrio sobre este tema. También **se aprueba por consenso.**

- **Piscina:** 2 de Julio a las 11h en la puerta del polideportivo.
- La idea es hacer una acción-performance que simule la inauguración de una piscina pública. Un “actor” voluntario hará el papel de la autoridad correspondiente: vendrá en traje y dará un discurso tras lo que cortará la típica banda de inauguración. Por supuesto, estará acompañado de seguridad y de una despampanante dama. El resto de participantes le abucheará.

Se necesita gente para esta acción, tanto para actuar como para ayudas a llevar agua, etc.

Se pregunta también por el tema de aprovechar este acto para hacer un llamamiento a las bicicletas pero finalmente se deja aparte, todas las bicicletas serán bienvenidas pero el acto se centra en el tema de la piscina. **Se aprueba por consenso.**

- **Subgrupos:** dentro de esta comisión se han ido creando nuevos subgrupos debido al amplio campo de acción que tienen.

-“Huerto y medioambiente”: se decide crear un huerto ecológico urbano. Existen dos lugares posibles:

- Canal de Panamá
- Estrecho de Corea

Se informa de las ventajas del primero, tales como que es más grande con una ligera caída para facilitar el riego y cuenta con 2 bocas de riego próximas, además está al lado de un centro de mayores que pueden tener una actitud cómplice y de colaboración. El solar está vallado lo que ayuda a acotar la huerta.

Se aprueba por consenso la creación de este huerto y este subgrupo de trabajo y además la participación dentro de la red de huertos urbanos de Madrid.

Se necesita para este subgrupo: voluntarios, almacén cercano para guardar herramientas, material...

-“Banco del tiempo”: consiste en conseguir un intercambio en el barrio de tareas que sepa hacer la gente y que pueda beneficiar al resto. Ejemplo: cambio masaje por clases de inglés. También este subgrupo **necesita gente. Se aprueba por consenso.**

-“No violencia”: se aprueba por consenso la creación de un grupo encargado de hacer talleres para aprender a responder de forma no violenta contra las acciones violentas a las que nos enfrentamos día a día. También serviría para informar sobre qué es la violencia y qué no lo es.

-“Residencias y centros de día”: se retoma la propuesta planteada en la asamblea anterior sobre la dificultad económica y de gestión que supone para los mayores conseguir una plaza en una residencia o un centro de día. **Se necesita gente** que sepa del tema o pueda informarse y que esté interesada en formar parte de este grupo.

-“Investigación”: Se plantea crear un grupo que se encargue de investigar sobre todo lo que está detrás del cierre de la piscina, de los cines, del escaso uso del auditorio...Se trata de buscar información, sobretodo en internet y transmitir quién y cómo se están beneficiando al hacer estas malas acciones que perjudican al barrio.

También **se necesita gente.**

-“Ateneo”: Se propone crear un espacio cultural para la juventud del barrio, hay voluntarios para hacer danza en la calle, pilates etc. Con el grupo del “Mazo” También requiere **gente interesada.**

-“Bolsa de empleo”: Se vuelve a hacer un llamamiento para crear una bolsa del tiempo. **Necesitamos voluntarios.**

Turno libre

- Reforma del artículo 87 de la constitución, el cual se modificará en función de las necesidades para exigir que lo que no hagan los políticos lo haga el pueblo. También se habla de las ILP (Iniciativa Legislativa Popular)
- Proponen que exista un tiempo de reflexión y autoinformación después de cada propuesta y que no se consensue tan a la ligera. Muchas veces damos nuestro consenso a un tema sobre el cuál no sabemos nada. También se propone la realización de debates concretos sobre estos temas. Se aprueba por consenso.
- Se trata el tema sobre la utilización de los colegios públicos durante las jornadas de la juventud (la visita del Papa) como albergues gratuitos. Se plantea quejarse de alguna forma pero de momento no hay una propuesta clara. **Se acepta por consenso.**
- Se plantea que quizá hay una falta de comunicación. Existe gente en el barrio que todavía no sabe nada sobre las asambleas. Un portavoz de comunicación dice que se está haciendo lo que se puede y que hay preparados 200 carteles más. Se propone también hacer pintadas en el suelo, sería una forma de dejar información sobre la asamblea se forma permanente. **Se acepta por consenso.**
- Con respecto a la revista del barrio que acaba de nacer, existe un archivo que está en la tienda de fotocopias de la Calle Elfo, en la plaza de quintana, que se llama "revista asamblea". Quien pueda y quiera que se acerque y haga copiar y luego las distribuya o se las de a alguien de comunicación para que lo haga. Sólo son un par de euros y entre todos conseguiremos la difusión.
- Por último sale un chico para recordarnos que debemos estar informados, tenemos que conocer el sistema que queremos cambiar, nos anima a leer la constitución, ver quién puede o no cambiar las leyes orgánicas, educarnos, en fin , en la información y conocimiento del sistema para que no nos tomen por unos ignorantes que sólo podemos decidir entre A y B.

Finaliza la Asamblea alrededor de las 10:30 horas, y a continuación se reúnen las distintas comisiones. Se convoca la próxima asamblea para el viernes, día 1 de Julio, a las 20:00 horas.